

**CINÉ-DÉBAT**  
Film de François Ozon

# GRÂCE À DIEU

Ciné-débat animé par  
Monseigneur Ulrich Archevêque-Evêque de Lille,  
Carine Delaby-Faure, Avocate,  
et le D<sup>r</sup> Bertrand Lavoisy  
Chef de pôle à l'EPSM Lille-Métropole

**26 septembre 2019 à 19h30**  
**au Majestic - Lille**



epsmlille



EPSM  
Val de Lys - Artois



# CINÉ-DÉBAT

Film de François Ozon

# GRÂCE À DIEU

Dans le cadre des journées Psychiatrie & Justice, le comité de pilotage organise un nouveau rendez-vous en lien avec la journée annuelle qui se déroulera le 10 décembre 2019. Les EPSM du Groupement Hospitalier de Territoire Psychiatrie Nord – Pas-de-Calais et l'École nationale de la magistrature vous proposent ce ciné débat « Grâce à Dieu ». Cette œuvre de fiction inspirée de l'affaire Barbarin relate le combat judiciaire mené par des victimes d'abus sexuels sur mineurs dans l'Église.

## Synopsis :

Alexandre vit à Lyon avec sa femme et ses enfants. Un jour, il découvre par hasard que le prêtre qui a abusé de lui aux scouts officie toujours auprès d'enfants. Il se lance alors dans un combat, très vite rejoint par François et Emmanuel, également victimes du prêtre, pour « libérer leur parole » sur ce qu'ils ont subi. Mais les répercussions et conséquences de ces aveux ne laisseront personne indemne.

Monseigneur Ulrich Archevêque-Evêque, Carine Delaby-Faure, Avocate et le Docteur Bertrand Lavoisy animeront le débat au cours de la soirée.

Jeudi **26 septembre 2019** à 19h30 au **Majestic - Lille**  
54 rue de Béthune à Lille  
Gratuit - **Inscriptions préalables** sur [www.epsm-lm.fr](http://www.epsm-lm.fr)  
dans la limite des places disponibles